

ラグビー U-18 東西対抗戦

～1月7日 花園ラグビー場 本校から3名が出場・大活躍～



7日(土)、「第9回U-18合同チーム東西対抗戦」に、本校の3人(3年藤村樹人くん、3年佐藤達哉くん、2年男席裕介くん)が出場し、フィールドを縦横無尽に躍動しました。東西両軍の各25名の選手は、部員不足等により単独で大会に出場できない高校の選手で構成。3人は、昨年8月に開催された全国合同チーム大会コベルコカップで4位の好成績を残した東北選抜のメンバーで、東軍代表に選出されていました。

試合は、前半3分藤村くんが先制のトライ。前半19分には男席くんもトライを決め、試合を優勢に進めました。前半22分には、佐藤くんの好走で敵陣22メートルライン内に持ち込み、仲間のトライをアシストしました。試合は東軍31-10西軍でノーサイド。3人は、東軍の勝利に貢献するプレーを随所に披露しました。

復興のシンボル・スペシャリストを目指して

気仙沼向洋高校

29年1月版

宮城県気仙沼向洋高校
〒988-0064
気仙沼市九条213-3
(気仙沼高第2運動場)
TEL 0226-22-1131
平成29年2月1日発行

薬物乱用防止教室



17日(火)に3学年生徒を対象に講師をお招きして行いました。薬物乱用の影響や実態等について正しい知識を得ることができ、誘惑を拒絶する規範意識の向上を図りました。

3年生課題研究発表会

各科3年生による課題研究発表会が行われました。情報海洋科(1/25)、産業経済科(1/19)、機械技術科(1/20)が1年間の研究成果について発表しました。



情報海洋科



産業経済科



機械技術科

スーツ着こなしセミナー



24日(火)、卒業を控えた3年生に対し、スーツの着こなしやマナーについて専門家の方を講師にお招きし講話をいただきました。
4月からの社会生活の準備に向けて、多くを学ぶことができ大変有意義な時間となりました。

各学科 各種検定試験に挑戦

～資格取得や専門的知識・技能の習得を目指して～

本校では、地域唯一の専門高校として、専門的な知識と技術の習得を目指し、入学時より各学科とも各種資格取得に向けた講習会や課外授業等を行い、重点的にそれらの教育活動を行っています。

1月も土曜・日曜日を中心に毎週のように各種検定試験・講習会が本校や仙台を会場に行われました。主なものを紹介すると「電気機器組立て・シーケンス制御作業技能士」「機械検査作業2級・3級講習会」「技能検定普通旋盤2級・3級」「水産海洋技術検定」「第1級・第2級陸上無線技術士」「1級小型船舶操縦士」「全商簿記実務検定」「全商情報処理検定」などが行われました。

2月の主な行事

- 1(水) 前期選抜
- 1(水)～2(木) 自宅学習日
- 9(木) 前期選抜合格発表
- 22(水)～27(月) 第4回定期考査(1・2年)
- 28(火) 授与式、卒業式予行
3年生を送る会

宮城丸 60日間の長期航海実習へ



19日(木)、専攻科漁業科1年生4名が、宮城水産高校の33名(本科生27名、専攻科生6名)とともに、60日間の長期航海実習に石巻新漁港から出発しました。
ハワイ沖に向かい、操業実習を行いホルルに寄港(2月25日予定)後、帰港します。水揚げは、3月15日の予定です。

県新人戦 男子バレー ベスト16

21日～22日、バレーボールとバスケットボールの県新人大会が開催されました。男子バレーボール部は、塩釜、本吉響に勝利しベスト16。古川に敗れましたが、好成績を収めました。
男子バスケットボール部は、石巻北に勝ちましたが、強豪聖和に敗れました。寒い中、両部とも日頃の練習の成果を遺憾なく発揮し、熱いプレーを披露することができました。

学校評議員会開催

本校では開かれた学校づくりを一層推進していくため、今年度は4名の方々に学校評議員に就任いただいております。
17日(火)に、向洋高校の取り組みを説明させていただいた後、貴重な意見をいただきました。